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外国人への生活保護止めろ！をアピール 2011/07/10 06:59 

  排害社が一周年記念で集会とデモ行進 
  

  留学生への奨学金、無償で月17万 

  日本人は貸与、卒業と同時に借金？ 

  
 「 外国人への生活保護支給を止めろ～！」、「外国人留学生への奨学金支給を止めろ～！」「日本人を差別するな～！」。急遽

梅雨が明け、33度を超す猛暑日となった東京渋谷の繁華街で、こんなシュプレヒコールを叫ぶデモ行進が9日実施され、沿道の

人々の注目を集めた。 
  
 これは排害社が呼びかけた「7.9外国人への公金支出全廃を求める国民集会＆デモ」で、協賛した行動する保守のメンバー約

70人が、思い思いの旗や幟を持参して参加した。中でも黒字に白抜き文字の「排害社」の大きな旗は、日章旗や旭日旗、Ｚ旗と

ともにデモの先頭で掲げられたが、そのインパクトは大きく、沿道ではある種の「驚き」の表情を持って見つめていた人も多かっ

た。 
  

 
渋谷駅前のスクランブル交差点を行くデモ隊の一行、注目度抜群でした。 

  
 このイベントは、排害社が結成されて一周年を迎えたのを機に実施された集会とデモ行進。それまで行動する保守の中で活動

してきた金友隆幸氏が、「新攘夷運動」「排外主義宣言」を旗印に独自の行動をめざして旗揚げしたもので、特に支那人・朝鮮人

に与えられた優遇措置や特権を告発する行動を進めてきた。 
  
 金友代表は、集会で「シナ人を中心とした外国人留学生たちに毎月17万円近くも返済義務のない奨学金が渡されている。被災

者の子弟に限らず、日本人の生徒は全て『貸与』であり、卒業と同時に多大なる借金を背負わされる。外国人には支給で、日本

人には貸与。これは不平等どころではなく、日本人への差別と搾取である！」などと語り、直ちに外国人への生活保護と奨学金

制度の廃止を求めた。（ニュース調ここまで）  
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歯切れのよい気合いの入った挨拶を行った排害社の金友博幸代表 

  
 参加された皆さま、暑かったですね、本当にご苦労さまでした。移民政策を真っ先に導入したヨーロッパ各国では、移民とのトラ

ブルが深刻化するにつけ、極右政党の躍進が度々報道されていますが、ある意味では当然の流れでしょう。日本でも実は、ここ

で取り上げている外国人を優遇した生活保護や奨学金制度は、大きな問題となっているにもかかわらず、表だって声を上げる団

体が在特会を除くとこれまでなかったというのが実情でした。 
  
 生活保護の実態を端的に表したのが、排害社ブログからお借りしたこの二つの写真です。朝鮮人には毎月17万円の生活保護

（実はこのほかにも様々な優遇措置がセットで与えられている）を支給する一方で、生活保護を打ち切られて餓死した日本人の

画像ですが、これを見たら「おかしい！」、「ふざけるな！」と怒る方が普通の感覚でしょう。  
  

 
左から在日特権を許さない市民の会東京支部、NPO外国人犯罪追放運動、 
日本侵略を許さない国民の会の各代表と決議文を朗読する加藤哲史氏。  

  
 あるいは、長野の北京オリンピック聖火リレーの時に、中国大使館から動員されて暴れた支那人留学生のこの写真。彼らには

一人年間232万円の国費が投入されており、普通の感覚なら「日本と日本人には足を向けて寝られない」と感謝の念を持つはず

ですが、やったことは日本人に暴行を加えるなどやりたい放題でした。 
  
 この件は思い出すたびに警備も含めて「怒りが爆発」です。日本を敵国視し、反日教育を受けた大陸・半島の特亜の人間に対

する生活保護や奨学金制度の見直しは当然だと私も考えます。以下、国民集会で採択された決議文を掲載しました。 
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 ＮＨＫ前から公園通りをデモ行進する一行。 

  

 7・9外国人への公金支出 

全廃を求める国民集会決議文！ 

  
 東日本大震災から早4ヶ月が経過しようとしている。復興への道のりが未だ遠い中、菅政権をはじめ政権中枢と与野党は無意

味な政争と、体裁の取り繕いに明け暮れ、国家存亡国民の安寧を度外視している。 
  
 わけても、震災の被災者や弱い立場におかれた日本人同胞を路頭に迷わせながら、外国人に莫大な税金を垂れ流し続けてい

る現状は断じて黙過できない事実である。現在、外国人の生活保護受給者は6万人を超え、これは宮城県内で避難所生活を余

儀なくされている日本人の数に匹敵し、その支給額は推定1200億円に達するものと見られる。 
  

 
この二枚の画像は外国人には甘く日本人には厳しい生活保護の実態を伝えている。  

  
 中でも大阪市の外国人受給者数は1万人を超えている。仮設住宅に入居すれば、生活保護を打ち切られる日本人がいる中

で、このような不条理が許されるのか！ 
  
 また親を失い、進学をあきらめる子ども達が無数にいるにも関わらず、シナ人を中心とした外国人留学生たちに毎月17万円近

くも返済義務のない奨学金が渡されている。被災者の子弟に限らず、日本人の生徒は全て「貸与」であり、卒業と同時に多大な

る借金を背負わされる。外国人には支給で、日本人には貸与。これは不平等どころではなく、日本人への差別と搾取である！ 
  
 そして世界から集まった義援金よりも多い金を、各国に「政府開発援助」(ODA)の名目でバラまいている。この期に及んでも外

国の機嫌取りと、自らへのキックバックを目当てにした売国政治家を許すことはできない！ 
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やりたい放題に暴れた支那人留学生。国防動員法が昨年 

7月から施行されているいま、事態は更に深刻です。  
  

 他にも、犯罪で逮捕された外国人が監獄で1人あたり数100万円にもおよぶ手術を受けるなどしている。また外国人学校に支

給される学費も同様である。これらは全て日本人の税金でありながら、日本人のためには使われない。日本は一体だれの国な

のか!? 我らは国民無視の狂気政治に終止符を打つべく次の通り要求する。 
  
 一、外国人への生活保護支給を即時廃止せよ！ 
 二、外国人留学生への奨学金支給をやめろ！ 
 三、ODAの全面的削減と見直しを求める！ 
 四、外国人犯罪者の医療費は当人ないしはその国に請求せよ！ 
 五、外国人学校への公金支出を打ち切れ！ 
 六、特定外国人への福祉給付金を停止せよ！ 
 七、真の日本人のための政治をおこなえ！ 
  
 平成23年7月9日 以上、決議する。 
  
 排害杜 
 在日特権を許さない市民の会東京支部 
 日本侵略を許さない国民の会 
 NPO外国人犯罪追放運動 
 7・9外国人への公金支出全廃を求める国民集会参加者一同  

  

 これじゃあ日本人自殺するよ！ 

 
7月9日外国人への公金支出全廃デモ  
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--------------------------------------------------------- 

日本は全面的に協力を 

 
産経新聞7月10日29面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
---------------------------------------------   
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タグ： 7.9外国人への公金支出全廃を求める国民集会＆デモ排害社  金友博幸  在日特権を許さない市民の会東京支部  日本

侵略を許さない国民の会  NPO外国人犯罪追放運動   

「凛として愛」上映会のお知らせ 

you tube のアクセスが50.000回を超えました。 
----------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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コメント(53) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/10 07:06Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
前原氏、普天間移設推進は次期首相で 

 
 民主党の前原誠司前外相は９日、米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾市）の同県名護市

辺野古への移設計画に関し、菅直人首相は８月中に退陣するとの認識を示したうえで

「新たな首相の下でこの問題解決に取り組まないといけない。与野党関係なく自民、公明

両党とも努力していきたい」と強調した。名護市内で記者団に語った。 

 
 これに先立ち、前原氏は島袋吉和前名護市長、自民党の中谷元・元防衛庁長官らと会

食し、「どの政党が与党になろうとも、移設に関する日米合意は揺るぎない」と指摘した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110710/stt11071001210000-n1.
htm 
 
・何か前原氏は「首相やる気まんまん」なんでしょうか？外国人から献金もらって辞任した

ばかりの筈ですが？  

 

2011/07/10 07:26Commented by pioneer48 さん 

＞「新たな首相の下でこの問題解決に取り組まないといけない。 
与野党関係なく自民、公明両党とも努力していきたい」と強調した。 

 
フザケルナ！自分達民主党でグジャグジャにしておいて、 
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困ったら野党にも責任あるんかい！？ 

 
中谷元も何でこんな奴と会食？ 

 
近頃自民の若手が民主とあちこちでシンパシーを 

 
確かめ合っているようで、気に成ります。 

2011/07/10 08:04Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、猛暑の中での活動、お疲れ様です。お体にも十分お気を付けください。 

 
さて、留学生への資金提供が続くのは、これが「巨大利権」になっているからでしょうね。 
実際、少子化で大学は入学者が激減しています。これを補うには、費用を政府が負担す

る留学生受け入れが手っ取り早し‥ということでしょう。なお、ご存じのように、これは自民

党政権時代に始まったという点も忘れてはなりません。 
「原発利権」とか言って騒いでいますが、「留学生利権」も立派に存在します。また、留学

生を受け入れやすくするため、入学時期の変更も検討され始めています。 
自費留学生は、もちろん受け入れることは良いと思いますが、国民の税金から支援する

のは疑問です。 

 
ところで、福島県で「お墓に避難します」という遺書を残して、90過ぎのご老人が自殺され

ました。市民運動家の首相は、何も感じないのでしょう。  

 

2011/07/10 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>フザケルナ！自分達民主党でグジャグジャにしておいて、 
 
激しく同意です。 

 
>近頃自民の若手が民主とあちこちでシンパシーを 
>確かめ合っているようで、気に成ります。 
 
一度再編、更にもう一度やらないと本当にスッキリした保守政権の樹立はないでしょう

ね。  

 

2011/07/10 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>これは自民党政権時代に始まったという点も忘れてはなりません。 
 
はい。間違いないです。民主政権になってわずかに残っていた「歯止め」すらなくなったと

いうことです。 

 
>留学生利権」も立派に存在します。また、留学生を受け入れやすくするため、入学時期

の変更も検討され始めています。 

 
情けないの一言ですね。 

 
>自費留学生は、もちろん受け入れることは良いと思いますが、国民の税金から支援す

るのは疑問です。 

 
>市民運動家の首相は、何も感じないのでしょう。 
 
「それと、どういう関係があるのだ、オレと？」というレベルでしょう。  

 

2011/07/10 08:59Commented by しばりょう さん 

酷暑の中まりがとうございます。 

 
正直最近まで、しらなかったのです。 

 
外国人への、先活保護費 留学生へも、１７万もの、無償奨学金 
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私も 学生時代 奨学金を狩り、返済終わりました。 

 
２人の子供は、奨学金で、大学行かせていただきました。 

 
卒業した時点で、もう1000万円以上の、借金を負わせてしまっています。 
 
返済がんばてやっています、 

 
しかし、留学生のこの優遇ぶりには 唖然とします。 

 
優勝な日本の若者を育てるために、どんどん無償支援すべきです。 

 
いつからこうなたんでしょうか？ 
何人の日本人が現状をしっているのでしょうか？ 
実際自分の子供も知りません。 

 
優秀な学生には、親が貧しくても、お金の心配なく、学べる環境 

 
まず、日本人に、適用すべきでしょう、  

2011/07/10 09:02

Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
報道2001 菅支持率 16％へ急落 奈落の底へ落ちろ！！  

 

2011/07/10 09:19

Commented by pioneer48 さん 

今日曜討論会の真っ最中。 

 
福山哲郎がいかにも殊勝に且つ神妙そうにいろいろ喋っても 

 
こいつが本当に日本人の苦難に心から同情を感じているか 

 
どうかは非常に疑問を持っています。 

 
 
このような公式と思われる討論会に自民党が出す討論者の 

 
人選に物凄い不満を感じる。因みに今は西村康稔です。  

 

2011/07/10 09:57Commented by pioneer48 さん 

胡散臭い学者や評論家の意見を信じてか、 

 
「本当は原発が無く成っても、電力は大丈夫らしい」 

 
のような記事を書いていた保守系（？）ブログを 

 
見た覚えがあります。 

 
来年４月全ての原発が停止してから、その考えを 

 
検証していたのでは、とんでもない事に・・・。 

 
 
と考えていましたら、日曜討論の中で 

 
共産党員が「本当は原発が無く成っても、電力は大丈夫らしい」 

 
と国民に刷り込もうとする見え見えの発言をしています。 

 

2011/07/10 10:14Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
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kuso_oyaji くそおやじ  
おはようございます。アップしました！！【民主党は韓国・北朝鮮のスパイ政党だ】西田昌

司 (14:45) #nicovideo #sm14975561 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14975561 

2011/07/10 10:29Commented by しばりょう さん 

フジでも、もう、数字の捏造の限界こえたようですね。 

 
支持率1割の政党です。下野が当然の民意です。 
 
4】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。 
民主党 10.0％（↓） みんなの党 8.8％（↑）  

 

2011/07/10 10:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>返済がんばてやっています、 
 
多くの日本人がそうしてきたのですよ。外国人の優遇の実態を知らされるまでは。 

 
>優秀な学生には、親が貧しくても、お金の心配なく、学べる環境 
>まず、日本人に、適用すべきでしょう、 
 
激しく同意です。ここは「日本」なんですから当然です。 

 

2011/07/10 10:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>報道2001 菅支持率 16％へ急落 奈落の底へ落ちろ！！ 
 
いいぞ～(^^)。  

 

2011/07/10 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>こいつが本当に日本人の苦難に心から同情を感じているか 
>どうかは非常に疑問を持っています。 
 
はい。いくら帰化したとはいえ、メンタリティーは在日そのものでしょう。 

 
>人選に物凄い不満を感じる。因みに今は西村康稔です。 
 
人選しているのは党なんですかね、それとも放送局？ 

 

2011/07/10 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主党は韓国・北朝鮮のスパイ政党だ】西田昌司 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/07/10 10:47Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>のような記事を書いていた保守系（？）ブログを 
>見た覚えがあります。 
 
そういうブログも増えてくるでしょう。 

 
でも原子力の問題は、たんに電力だけでなく、その技術を日本が持っていて世界のトップ

ランナーである。経済的側面だけでなく日本の安全保障にもかかわっている、従って簡単

に原子力悪者論には組しない、というのが私のスタンスです。 
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>共産党員が「本当は原発が無く成っても、電力は大丈夫らしい」 
>と国民に刷り込もうとする見え見えの発言をしています。 
 
共産党は筋金入りの「反原発」ですから。  

2011/07/10 10:48

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>フジでも、もう、数字の捏造の限界こえたようですね。 
 
がははははは。 

 
>民主党 10.0％（↓） みんなの党 8.8％（↑） 
 
おお～、みんなの党とよい勝負ですね(^^；。  

 

2011/07/10 11:14

Commented by yohkan さん 

 
移民国家のアメリカでは永住権を取得すると、選挙権こそ付与されないもの

の、社会保障や奨学金など、国民と同じ扱いになります。但し永住権は過去の

犯罪歴や職歴、技能、健康状態などいろいろなチェック項目があって、そう簡単に取れる

ものじゃないのです。逆に就業ビザにせよ、学生ビザにせよ、一時的に滞在する外国人

には生活保護も奨学金も一切与えられないうえ、何かトラブルあれば、国外追放となる制

度です。 

 
外国人に生活保護だの奨学金だのって、国際的にゲラゲラ嗤われるくらい、間抜けな制

度ですね。移民国家だってそんな馬鹿なことはしないのですよ。なぜ、日本だけが？いっ

そ制度を全部廃止すればいいのです。 

 
生活保護目当てに密航して来る乞食の外国人はもちろん、外国人留学生などわが国に

は不要です。来る奴は勝手に高い金はらって来ればよいが、怪しい奴は全員強制的に帰

国させましょう。 

 
 

 

2011/07/10 11:24Commented by しばりょう さん 

ichita_y 山本一太  
昼１２時からテレビ朝日「サンデースクランブル」に出演する。２０分くらいのコーナーらし

い。民主党からは松原仁衆院議員が登場する予定だって。（あれ？違う議員だと思って

た。）  

 

2011/07/10 11:44Commented by snowdrop さん 

外国人大学生への返済不要の奨学金の予算は約３００億円。その内２００億円がシナ共

産党幹部の関係者への付与になっています。 

 
 
私自身は長男と次男を大学卒業の資格と少しの免許を取らせるのに次々５万円、８万円

の独立行政法人「日本学生支援機構」からの「第二種奨学金」という名前のローンを借り

ました。 

 
最近は進学を希望する生徒は選ばなければ、全入できるそうです。大卒でも就職できな

い時代がやって来ています。 
そもそも、 
大学の数を減らして、各方面からの天下り教員の数を減らして、授業料を安くすることは

可能だと思っています。どうなんでしょう？ 

 

2011/07/10 12:44Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>外国人に生活保護だの奨学金だのって、国際的にゲラゲラ嗤われるくらい、間抜けな

制度ですね。 

 
お人好しにも程がある、とはこのことですね。 
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>来る奴は勝手に高い金はらって来ればよいが、怪しい奴は全員強制的に帰国させまし

ょう。 

 
大賛成です。 

 

2011/07/10 12:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主党からは松原仁衆院議員が登場する予定だって。（あれ？違う議員だと思って

た。） 

 
拝見しました。 

 
テリー伊藤から「なぜ辞めないのだ」と聞かれて松原仁は「決起のタイミングは近い」と言

ってました。 

 
 

 

2011/07/10 12:48Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんにちは。 
 
>外国人大学生への返済不要の奨学金の予算は約３００億円。その内２００億円がシナ

共産党幹部の関係者への付与になっています。 

 
情報感謝です。 

 
>大学の数を減らして、各方面からの天下り教員の数を減らして、授業料を安くすること

は可能だと思っています。どうなんでしょう？ 

 
そういう発想がないから、なんとか国費で留学生を、という売国的行為に疑問を持たなく

なってしまうのですね。  

 

2011/07/10 13:10Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日は暑い中をお疲れ様でした。 
そしてyohkanさんの「レッドパージ」、うなずけます。 
 
さて、「新報道2001」の内閣支持率16%、ドラゴンと玄海原発が影響したのでしょうが、

これでもまだ高いですね。本当は1.6ではないかと思っております^^; 
それから、外国人への生活保護だの奨学金だの、本末転倒もいいところです。既にデメリ

ット、矛盾ばかりが目立つようになっています。これ、外国人の生活保護カットして、パチ

ンコ屋に課税するだけでも、大分違うと思うのですが。 

 
それと前原氏ですが、なぜ外務大臣を辞めさせられたのかが全くわかっていないか、わ

かっていないふりをしているかですね。別の役職に就いたから、みそぎは済んだとでも思

っているのでしょう＞＜それにしても「8月中の退陣」を前提にしているのが苦笑ものです

が。 
民主党に日本人の常識は通用しません。自民も民主党に近づこう、切り崩そうとする際に

は、このことを肝に銘じてほしいです。  

 

2011/07/10 13:25Commented by kasm さん 

連投失礼します。 
三橋氏の今日のエントリーの、藤井教授の言葉です。 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-10948998760.html 
平成日本人は自らの首相任命責任を自覚すべし 
（前略） 
こうした菅首相による大幅な国益・国力棄損はしばしば“菅災”と揶揄されているが、その

菅災の原因は、それを首相として選定した特定の政党であることを忘れてはならない。そ

して何より、その特定の政党を政権政党として選定したのは、他ならぬ平成の日本国民

であることを、我々は自認せねばならない。 
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（中略） 
そして、（特定政党に投票した者はもとより、その政党の政権樹立を阻止出来なかった者

も含めた全ての）平成日本人がその任命責任を詫びねばならぬのは、過去と未来の日本

人全員に対してである。そして、この菅災によって万一にも日本国家が亡ぶ様なことがあ

るなら、それは、何を持ってしても詫びる事など能わぬ大罪を、我々は負うことになるの

だ。 

 
 無論、多くの国民はこう考えているに違いない。「ここまで民主党や菅直人が無能だとは

思わなかった。一度やってもらった方がいいと思ったのだが───」。 

 
 ふざけるな、である。 

 
 国が亡びる事など、この世界史の中で幾度となく繰り返されているのだ。そして一国の

政権を任せるという事は、その国の命運を分けるものなのだ。高速道路を走っている自動

車の運転手を、少し気に食わぬからと言って「一度こいつにやらせてみるか」と言って運

転能力があるか無いか分からぬ者に換える事など、あり得ぬではないか。 

 
 要するに、平成日本人は、民主主義というものを、そして選挙というものを「嘗めて」いた

のである。 

 
 幾ばくかでも心当たりのある方がおられるとするなら、真摯なる徹底的な猛省を促した

い。そしてもし、我が国に再起のチャンスが訪れることがあるとするのなら、以後二度と民

主主義を嘗めずに、真面目に、真剣に民主主義というものに、そして選挙というものに向

き合っていただくことを、心から祈念したい。』 
（後略） 
同意です。 
この後に内閣参与の五十嵐敬喜氏のことも書かれています。この方も実に痛いというか、

お花畑全開で、ご多分に洩れず「市民」という言葉が大好きなようですね^^;こういう人

物が参与など、でたらめすぎます。  

2011/07/10 13:32

Commented by しばりょう さん 

twitterより 
 
 

韓国のために働くＳＢ孫正義 RT @nisiki_makoto: 片山さつき氏「孫社長の休耕田を

使った太陽光発電は、中国･韓国から太陽光パネルを大量に買わないと成り立たない。

中国・韓国に補助金を出すようなもの」と言ったのは、絶対に流さないマスゴミ。 #tbs 
 
archannel appe� ぼちぼち復活中…  
kosakaeijiがリツイート 
信じられない。RT @kosakaeiji: 南相馬市内でもパチンコ屋は絶賛営業中。被災者を

ギャンブル中毒にして、義援金や見舞金、復興の為の資金を巻き上げ続けています。 

 
 
ymhr3_bot ヤマヒロさんbot →アンカー山本 まともな人だ。 
m2ncがリツイート 
青山さん「この異常なことを一言で表した書き込みがあって、それは“オバマとブッシュが

アルカイダ関連団体に献金したことと同じ”と。その通りなんです。それがどれ程異常なこ

とか」11.7.6(水) ⑪菅＆鳩山 拉致事件容疑者の長男関連団体に献金問題 
 
 
ohan0521 Yasuhiro Isomoto  
同感です。まともな頭脳があれば、誰でも分かること。 RT @kazu_fujisawa: 電力行

政に関して日本が見習うべきは、失敗した欧州ではなく、圧倒的にアメリカと韓国だと思

う。 

 
米国は、福島にどう関与しているのか、フランスの除染装置 請求主はあとから、何兆円

って 請求されそう。 
その通り、先の戦争の敗戦国が、揃って 脱原発にシフトしだした。核武装 原子力潜水

艦 空母 のために、原発はなくせないでしょう。  

 

2011/07/10 15:18

Commented by tourokurad さん 

＞２ちゃんねる 
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2011/07/10 16:09Commented by tourokurad さん 

 
永田町幹竹割り 
杉浦正章さん 

http://thenagatachou.blog.so-net.ne.jp/2011-07-08 
 
◎政権もはや統治不能の崩壊過程に 
◎またも政権延命狙いの原発ストレステスト 
◎この国は“実害”をもたらす首相と遭遇した 

 
（以上紹介） 
統治不能、原発ストレステスト、“実害”はそれぞれ、個別のことではなく、ただ一人の者が

引き起こした出来事である。 
右往左往する人々を尻目に、害悪を更に深めて、国家滅亡に 
ひた走りに走っている。 

 
＞「辞めると言った首相の下で外交も内政も対応できなくなっている。一日長く続ければ

国益がそれだけ損なわれる。ここま できた以上、首相が冷静に判断すべきだ。」 

 
＞なぜこの時点で菅がストレステストを持ち出したのだ ろうか。 
全ては菅が玄海原発の再稼働によって政治的窮地にに追い込ま 
れることを回避し、逆転攻勢に出ようという私的思惑に絞られる。 

 
＞やっていることが最左派政党の主張そのものでは、政権の崩壊 
どころか日本経済が崩壊過程に入りかね ない。 

 
＞戦後初めて、日本は自らの経済に“実害”をもたらす首相と遭遇 
した。早期に政権を交代させ、菅の政策を全てひっくり返すことに 
期待をつ なぐしかない。 

 
＞菅は、「６人組」造反、復興相の辞任、?江田辞意表明と次々に 
政権が崩壊過程 をたどっても、「カエルの面に水」で何の痛痒も 
感じない。澎湃（ほうはい）としてわき起こる辞任要求を愚かにも 
「敵との戦い」と位置づけて、かえって闘志 をわかせているからだ。 

 
＞鳩山政権も含めて政権の選択を誤るといかに国民自身が途端の 
苦しみを味わうかの左証である。 

 
＞今夏の休止原発再稼働は不可能となった。 
現在停 止中の原発３５基中１３基が夏には稼働出来る見通しだっ 
たが、まずこれが不可能となった。 

 
日本の融解が始まっている。 
菅の手によって。 

 
 

 

2011/07/10 18:19Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>民主党からは松原仁衆院議員が登場する予定だって。（あれ？違う議員だと思って

た。） 

> 
>拝見しました。 
> 
>テリー伊藤から「なぜ辞めないのだ」と聞かれて松原仁は「決起のタイミングは近い」と

言ってました。 

 
関西ではやってない番組でみれませんでした。 
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流石に民主支持10％では、100％選挙には、かてないでしょうね。 
 
横粂議員、今日のデモに参加していましたが、あまり、存在感 
なかったですね。 

2011/07/10 19:57

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>これでもまだ高いですね。本当は1.6ではないかと思っております^^; 
 
はい。でも阿比留さんも言及してますが、今回の急落はインパクトが大きいようですよ。 

 
>外国人の生活保護カットして、パチンコ屋に課税するだけでも、大分違うと思うのです

が。 

 
違うどころではないでしょう。あっという間に5-10兆円が出てきます。 
 
>民主党に日本人の常識は通用しません。自民も民主党に近づこう、切り崩そうとする際

には、このことを肝に銘じてほしいです。 

 
本当ですね。おっしゃる通りだと思います。 

 

2011/07/10 20:07

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 

>平成日本人は自らの首相任命責任を自覚すべし 
 
全く同意なんですが、それは民主党支持を表明したマスコミ、有識者（屋山太郎、忘れん

ぞ！）やそれに類するバカ（IZAブロガーにもいましたよね、集団で）、そして乗せられた投

票者に云って欲しいですよ。 

 
少なくとも心ある保守系の皆さんは、本当に必死で運動してましたよ。自民党のパンフ配

布にも全面的に協力してましたし。 

 
＞お花畑全開で、ご多分に洩れず「市民」という言葉が大好きなようですね^^;こういう

人物が参与など、でたらめすぎます。 

 
推して知るべし、という言葉がありましたね(^^；。 

 

2011/07/10 20:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>中国・韓国に補助金を出すようなもの」と言ったのは、絶対に流さないマスゴミ。 
 
なるほど。情報感謝です。 

 
>南相馬市内でもパチンコ屋は絶賛営業中。被災者をギャンブル中毒にして、義援金や

見舞金、復興の為の資金を巻き上げ続けています。 

 
おのれ～！ですね。店の前で街宣かけたい気分です。 

 
ろいろありがとうございます。 

 

 

2011/07/10 20:11Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>石原知事の2年と言う説が、有力となってくる。 
>なんとも、おぞましいものだ。 
 
はあ～、冗談ではありませんね。  

 

2011/07/10 20:12Commented by 花うさぎ さん 
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To tourokuradさん  
 
>日本の融解が始まっている。 

>菅の手によって。 
 
やっぱり「今すぐ退陣」か「解散総選挙」が正解でしょう。  

 

2011/07/10 20:14

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>横粂議員、今日のデモに参加していましたが、あまり、存在感 
>なかったですね。 
 
デモ終了後の挨拶で、この東京18区に菅の対抗で出馬せよ！と多くの人から声をかけら

れた、と言ってました(^^；。  

 

2011/07/10 21:36

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん > 
>>横粂議員、今日のデモに参加していましたが、あまり、存在感 
>>なかったですね。 

> 
>デモ終了後の挨拶で、この東京18区に菅の対抗で出馬せよ！と多くの人から声をかけ

られた、と言ってました(^^；。 
 
本当に、酷暑の中 ご苦労さんでした、こんな環境でも、デモに参加される人は、本当の

憂国の士です。 
お祖父さんもおられましたね、ベビーカーを押しながらの、女性 
子供をオブってのお父さん、みんな、すごいなあと、感動しました。横粂くん、しっかり応援

します。 
松原、長島も、いまさら離党してもとおもいますが、政党支持率が、みんなの党と同じで

は、生き残りできないでしょうね。 

 
しかしながら、佐渡の、問題深刻ですね。 
帰化した中国人やっかいですね。 

 

 

2011/07/10 22:00Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
今日も暑い中を本当にお疲れ様でした。 

 
>はい。でも阿比留さんも言及してますが、今回の急落はインパクトが大きいようですよ。 
 
こちらの記事でしょうか。 

http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2352552/ 
内閣支持率にもまして、政党支持率がみんなの党とほぼ同程度というのは、流石に不安

になるでしょうね。ここでマスコミが思い切り解散を煽ってくれるといいのですが。 
しかし最後の二行が何とも言えません^^; 
 
>カエルのツラにナントカと言いますが、カエルだってナントカを四六時中浴びせられれば

さすがに平気ではいられないものではないかと。 

 
それとこちらですが 
>全く同意なんですが、それは民主党支持を表明したマスコミ、有識者（屋山太郎、忘れ

んぞ！）やそれに類するバカ（IZAブロガーにもいましたよね、集団で）、そして乗せられた

投票者に云って欲しいですよ。 
>少なくとも心ある保守系の皆さんは、本当に必死で運動してましたよ。自民党のパンフ

配布にも全面的に協力してましたし。 

 
確かに、行動を起こしていた方も大勢いましたし、民主党は危ない、とデモに繰り出した高

校生もいましたよね。ポスティングに励んでいた方もいましたし。実は私も、あの時にチラ

シをあちこちにうっかりしていました。 
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屋山氏もそうですが、あの時民主党支持に回った人々、今になって反省しているのかどう

か訊いてみたいですね。  
2011/07/10 23:15

Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
暑かったですね。   

2011/07/10 23:36

Commented by allco さん 

他国の教科書にガタガタ言わすで無い! 
日本国籍を剥奪してやるから、 
在日外国人や反日日本人も文句が有るなら帰れ!無国籍で生きてみろ! 

国籍を弄ぶなよ・・。 

 
どんな失敗も失策も事故も日本人なら進化させて立派に事故処理能力を発揮すると信じ

とるよ! 
 
午前中の地震時原発情報は中々緊張感有って良かったぞ!津波対策と外部電力にドキド

キしながら、成功を祈ったよ・・。 
今迄、この緊迫感が足りなかっただけで、「日本の原発」を取り戻したら、世界最強じゃな

いか! 
この緊迫した日本の男達の姿を見たかったんじゃ。 
格好良いし、毅然として良い男達じゃないか! 
もう大丈夫だな!(テロリストさえ居なければ・・悔しいのぉ) 
日本の女達よ!下品なチンドンデモに煽られて 
値打ちを下げるより、この日本の男達を支持しろ! 
 
日本人はリスクを知らなさ過ぎる。 
自己責任こそ最大の防御だと少しは学べ。 
太陽光に不確定の危険分子が確認されたら、夜中に生きるのか？ 
値段の安さに踊らされ、リスクを会社にだけ背負わせて、 
危険に目隠ししたまま、偽安心を買う。 

 
南朝鮮オリンピック支援にカンが意欲を見せて 
孫経由で日本を売り飛ばさんばかりの所業じゃ。 
フランスのジャパンエキスポも、朝鮮文化宣伝が 
圧倒的で不満が募る。とある。 

 
日本人・・日本の政治家から悔しい気持ちが失せた瞬間に 
日の丸が泣く。 
震災にも、原爆にも、鎮魂に心を傾ける。 
左翼の幕の内のおかずでは無い。 

 
 

 

2011/07/10 23:53Commented by gabacho さん 

残念！ カネ「なら握」 当選しちゃいましたね。 

 
平成23年7月10日執行 厚木市議会議員選挙（開票速報）【確定】 
http://www.city.atsugi.kanagawa.jp/shiminbenri/shisei/senkyo/kekka_sh
igikai/h230710/d018207.html  

 

2011/07/11 00:19Commented by pioneer48 さん 

生活保護にはこのような考えもあります。 

 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10940235510.html 
 
これをやらない限り、未来永劫日本国民の 

 
税金は韓国・朝鮮人に食われ続けます。  

 

2011/07/11 00:56Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 
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花うさぎさん、今日も酷暑の中お疲れ様でした。 

 
当地も最高気温３７度。今日はこちら関西でも神戸で、がんばれ日本主催のデモがあった

筈なのですが、ちょっとした怠惰な個人的事情でパスしてしまいました。 

 
罪滅ぼしに日が暮れてから数日前にネットで見つけた”近隣の皆様へ、拉致容疑者親族

の団体に菅首相側、６２５０万円もの献金”というチラシを３００枚ほど印刷して、文字通り

ご近所様の郵便受けに入れてきました。一割の家族が捨てずに見てくれれば効果はある

筈です。 

 
関西での次のイベントは７月２３日で、中之島公園集合その後南に向かってデモ、最後は

難波高島屋前で、前回同様君が代合唱、天皇陛下万歳三唱で解散かと。 

 
おっと、その前の７月１８日の海の記念日には旭日旗を玄関前に掲げる予定です。 

 

2011/07/11 01:47

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日は暑い中本当にお疲れ様でした。 

デモ動画なんとか１本出来ました。 
【「菅やめろ！」11.7.10菅直人の地元・吉祥寺駅周辺を取り囲む国民のデモ】 
http://www.youtube.com/watch?v=tM-1R3ubz8o 
 
集会の模様は、mahorobajapanさん、takaberry3さん、boljoaさん達が上げてくれて

います。 
よろしくお願いします。^^ 
 

 

2011/07/11 04:18

Commented by yaji3 さん 

 菅首相「違法献金」急展開  在日韓国人K氏が聴取されていた 
 東京地検 捜査開始 「国籍を知らはかった」は不自然 
「日刊ゲンダイ」平成23年7月11日 9日発行 

http://www.asyura2.com/11/senkyo116/msg/396.html 
 
 菅首相の「違法献金問題」が急展開だ。ついに東京地検が捜査を開始した。首相に違

法な献金をしていた人物が聴取されていたのだ。どんなに「菅降ろし」が強まっても居座り

つづけてきた首相だが、「政治とカネ」がトドメを刺す可能性が出てきた。 

 
 
（写真）〝驚異の粘り腰〟ももはやこれまでか…… 

 
 管首相の「違法献金問題」とは、横浜市内でパチンコ店を経営する在日韓国人K氏から

109万円の献金を受け取っていたという一件だ。政治資金規正法は、政治家が外国人か

ら寄付を受けることを禁じている。 
「週刊朝日」（3月11日発売）がスクープし、朝日新聞も3月11日、1面トップで報じた。 
「前原誠司外相（当時）が外国人献金問題で辞任した直後だっただけに、政界は『これで

首相も終わりだ』と大騒ぎになりました。 
ところが、まさにその日、大震災が起き、ウヤムヤになってしまったのです」（政界関係者） 
 首相の「違法献金問題」は、その後、市民団体が告発。ついに東京地検が本格捜査に

動 

 
 
きだしたという。大手メディアはほとんど報じていないが、7日の参院予算委で自民党の磯

崎陽輔議員が明かした。 
〈管総理は刑事告発されております。今週、相手方のKさんが東京地検から事情聴取を

受けております〉 

 
つづきはリンク先へ  

 

2011/07/11 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
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>お祖父さんもおられましたね、ベビーカーを押しながらの、女性 
>子供をオブってのお父さん、みんな、すごいなあと、感動しました。 

 
いや～、女性と子どもが参加してくれると本当にアピール効果が倍増します。 

 
>松原、長島も、いまさら離党してもとおもいますが、政党支持率が、みんなの党と同じで

は、生き残りできないでしょうね。 

 
生き残りのための離党ではなく、菅民主党政権に引導を渡す役割を果たして欲しいと思

いますね。でないと、保守系議員として存在の意味がないでしょう。 

 
>しかしながら、佐渡の、問題深刻ですね。 
>帰化した中国人やっかいですね。 
 
はい。既に完了した部分もありますから。  

 

2011/07/11 09:23

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>しかし最後の二行が何とも言えません^^; 
 
本音でしょう(^^；。 
 
>屋山氏もそうですが、あの時民主党支持に回った人々、今になって反省しているのかど

うか訊いてみたいですね。 

 
まだけじめをつけ人って、少ないはずですよ。確か一人か二人かな？。知らん顔して民主

党批判に転じてますが、自分の言動を反省しろ！と言いたいですよ。 

 

2011/07/11 09:24

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  おはようございます。 
 

>お疲れ様でした。 
>暑かったですね。 
 
この度は「おめでとうございます」(^^)。 
 
エントリーは上げましたので必要な画像はどんどんお使いください。 

 

2011/07/11 09:27Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>他国の教科書にガタガタ言わすで無い! 
>日本国籍を剥奪してやるから、 
 
よくいってくれました(^^；。 
 
>今迄、この緊迫感が足りなかっただけで、「日本の原発」を取り戻したら、世界最強じゃ

ないか! 
 
そうそう。 

 
>日本の女達よ!下品なチンドンデモに煽られて 
>値打ちを下げるより、この日本の男達を支持しろ! 
 
激しく同意します。 

 
>日本人・・日本の政治家から悔しい気持ちが失せた瞬間に 
>日の丸が泣く。 
 
すでに、その状態にかなり近いような気が。  
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2011/07/11 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 

>残念！ カネ「なら握」 当選しちゃいましたね。 
 
情報感謝です。く、悔しい～～～。 

 
2011/07/11 09:31

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>生活保護にはこのような考えもあります。 
 
良い情報のご紹介、ありがとうございます。 

 
>これをやらない限り、未来永劫日本国民の 
>税金は韓国・朝鮮人に食われ続けます。 
 
全く同意です。在日特権、必ず全廃しましょう。 

 

2011/07/11 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>というチラシを３００枚ほど印刷して、文字通りご近所様の郵便受けに入れてきました。

一割の家族が捨てずに見てくれれば効果はある筈です。 

 
おお～ありがとうございます。これは大きい効果が見込めます。 

 
>最後は難波高島屋前で、前回同様君が代合唱、天皇陛下万歳三唱で解散かと。 
 
またレポートをお願いします。 

 
>おっと、その前の７月１８日の海の記念日には旭日旗を玄関前に掲げる予定です。 
 
お知らせくださってありがとうございます。私も旭日旗を掲揚します。  

 

2011/07/11 09:35Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>昨日は暑い中本当にお疲れ様でした。 
 
真さんこそ、ご苦労様でした。 

 
>デモ動画なんとか１本出来ました。 
 
ありがとうございます。次のエントリーで貼らせて頂きました。 

 

2011/07/11 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。 
 
> 菅首相「違法献金」急展開  在日韓国人K氏が聴取されていた 
> 東京地検 捜査開始 「国籍を知らはかった」は不自然 
 
嬉しい情報、ありがとうございます。進展してくれると嬉しいのですが。 

 
>つづきはリンク先へ 
 
拝見させて頂きます。  
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